Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 73 m2
Référence 7357463
Prix 466 000 €

Menton
Appartement a vendre (06500)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Wretman estate a le plaisir de vous proposer a la vente ce superbe programme
neuf situé dans le quartier de borrigo, a 700m des plages et du centre-ville de
menton. Il s'agit d'une belle résidence moderne, sécurisé, au calme, entouré de
verdure. Elle propose des appartements allant du studio au 4 piéces ainsi qu'une
villa sur le toit. La majorité des logements jouissent d'espaces extérieurs avec vue
Dégagé. Elle inclut un parking en sous-sol sur 2 niveaux. Sont disponibles
uniquement des appartements 3 pieces, de 59,70m2 a 73,20m2, de 421 000€ a
554 000€. Livraison : 4eme trimestre 2023

Wretman Estate is pleased to offer for sale this superb new development located in
the Borrigo district, 700m from the beaches and the city center of Menton.It is a
beautiful and modern residence, secured, in a calm area, surrounded by greenery.
It offers apartments ranging from studios to 4-room apartments as well as a rooftop
villa. Most of the apartments come with a balcony or a terrace with an
unobstructed view. It also includes an underground parking on 2 levels.Only
2-bedroom apartments are still available, from 59,70m?2to 73,20mZ, from 421 000€
to 554 000€.Expected to be completed the ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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